

Les bonnes raisons de voter Europe écologie-les Verts

Avec **Serge Borvon** et **Cathy Smith** candidats *Europe Écologie les Verts*, vous agissez pour faire de notre département un véritable outil de transformation écologique et sociale, qui œuvre contre les inégalités, la précarité et le chômage, qui construit une société écologiste, garante des droits sociaux, démocratique et solidaire.

Une économie au service de la solidarité et de l'emploi

Ensemble, nous pouvons construire un modèle économique qui concilie qualité de vie, respect de l'environnement, réduction des inégalités et création d'emplois.

NOUVELLES ACTIVITÉS POUR NOUVEAUX EMPLOIS

□ Accompagner la restructuration des filières en difficulté (pêche, agriculture, électronique...) et développer les secteurs d'avenir (énergies renouvelables, transports en commun, éco-tourisme).

REFORCER LE SERVICE PUBLIC

□ Accompagner les communes qui veulent développer une gestion publique de l'eau.

Objectif : rechercher l'harmonisation du prix de l'eau sur l'ensemble du département et préserver le service public.

DEVELOPPER UNE ECONOMIE SOLIDAIRE, QUI RESPECTE L'ENVIRONNEMENT ET LES SALARIE-E-S

□ Systématiser les clauses sociales et environnementales dans les marchés publics et les événements organisés avec le concours du département.

□ Consolider l'aide aux acteurs associatifs et appuyer les initiatives citoyennes pour développer de nouveaux projets d'économie solidaire : jardins partagés, associations de voitures partagées, covoiturage, coopératives de production d'énergies renouvelables, agriculture de proximité, saine et non polluante, achats groupés, AMAP...

Accompagner l'autonomie de la jeunesse

Pour que la jeunesse puisse prendre en main son avenir, nous devons lui en donner les moyens et expérimenter de nouvelles approches éducatives.

L'ÉDUCATION DE L'ENFANT CITOYEN

□ Soutenir la citoyenneté, l'exemplarité environnementale et sociale en mettant en oeuvre un référentiel « éco-collège ». Il permettra de suivre les principes du développement durable dans la construction, la modernisation et le fonctionnement des établissements. Les collégiens seront associés à sa mise en œuvre.

□ Sensibiliser aux pratiques à risques pour la santé : proposition d'un programme d'actions et de prévention des risques auxquels les collégiens peuvent être confrontés (risques sonores, risques liés à internet, risques d'obésité, manque de sommeil...) dans un objectif de déculpabilisation et du développement du bien-être des adolescents.

Le 20 mars, Un vote essentiel

pour vous, vos enfants et les générations futures

